

# L'INTERDICTION DES ARMES NUCLEAIRE DEVIENT POSSIBLE !



(Malgré l'opposition de la France)

Depuis la 1<sup>ère</sup> explosion d'une bombe atomique à Hiroshima l'Humanité vit sous la menace de l'apocalypse, de la terreur nucléaire.

Avec les votes du 27 octobre 2016 à l'ONU, à Paris et à Bruxelles, les temps vont peut-être changer et ouvrir enfin la porte à l'abolition des armes nucléaires.

## A l'ONU le 27/10

Malgré la très forte opposition des puissances nucléaires, dont l'Etat Français, 123 pays ont voté en faveur de **la résolution L41 instaurant un processus pour interdire les armes nucléaires**. (38 ont voté contre, abstention 16).

Cette décision historique devra encore être votée par l'Assemblée générale en séance plénière début décembre.

**Les Etats nucléaires se dévoilent**, les Etats-Unis, la Russie, la France et le Royaume-Uni (et un Etat nucléaire officieux, Israël) Ont donc voté contre la résolution, les 33 autres opposants sont des alliés des Etats-Unis, à l'OTAN...

Néanmoins 3 pays nucléaires se sont abstenus : la Chine, l'Inde et le Pakistan !

La France a voté contre cette résolution au prétexte que ce processus aura « un effet déstabilisateur pour la sécurité régionale et internationale » ; Pire l'arme nucléaire qui occupait déjà une place de « choix dans le budget Français de la défense » avec 4 milliards €, serait doublé à l'horizon 2030 ! la position française est un non-sens politique, une Honte pour la patrie des droits de l'Homme et des Lumières !

## A Paris le 27/10

101 députés et sénateurs cosignent une proposition de loi, un Appel à référendum sur la question : « *Voulez-vous que la France négocie et ratifie avec l'ensemble des Etats concernés un traité d'interdiction et d'élimination complète des armes nucléaires, sous un contrôle mutuel et international strict et efficace ?* » Lorsque cette proposition aura obtenu 1/5 du Parlement, il lui faudra encore recevoir le soutien de 10% des électeurs inscrits, pour qu'enfin le peuple français puisse s'exprimer sur cette question.

Les parlementaires communistes sont partie prenante de cet appel à référendum, **de tous les parlementaires des Bouches-du-Rhône, seul le député Gaby Charroux PCF a signé cet appel !**

## A Bruxelles le 27/10

Le Parlement européen adopte par 415 voix pour, 124 contre et 74 abstentions une résolution qui encourage l'Assemblée générale de l'ONU à convoquer une conférence chargée de négocier un traité d'interdiction des armes nucléaires.

Le vote de la résolution de l'ONU est un pas décisif vers l'interdiction et l'élimination totale des armes les plus destructrices jamais inventées. Le chemin est encore long et semé d'embûches. Les résistances sont importantes, mais pour la 1<sup>ère</sup> fois l'abolition des armes nucléaires, leurs interdictions, leurs éliminations totales est devenue une perspective sérieuse.

**La Fédération du PCF 13 appelle à amplifier les mobilisations pour la Paix et le désarmement,**

**à soutenir les députés Communistes afin de peser sur l'élaboration du Budget 2017 de la défense. Il faut rompre avec les politiques de la peur et la logique de guerre, promouvoir la culture de la paix c'est-à-dire élaborer démocratiquement des solutions politiques, économiques, sociales, culturelles, éducatives qui s'attaquent aux inégalités sociales et contribuent à construire un monde de justice, de solidarité, de fraternité et de paix répondant aux besoins et droits humains...**

contact@pcf13.fr - www.pcf13.fr

